



## Secreto Millonario

Insider Journals

Una Mujer Ganó \$1.625.132 y se lo Ocultó a su Marido



Lunes, 8 Abril 2019  
12:26:07



Comentarios de hoy Secciones Videos de Cárpato Cotizaciones

Buscar...

## Crónica de mercado de petróleo

MATERIAS PRIMAS

POSTED ON LUNES, 08 ABRIL 2019 09:25



SINGAPUR, 8 de abril (Reuters) - Los precios del petróleo subieron a su nivel más alto desde noviembre de 2018 el lunes, impulsados por los continuos recortes en el suministro de la OPEP, las sanciones de EE.UU. contra Irán y Venezuela, la lucha en Libia, así como los sólidos datos de empleo de EE.UU..

Los futuros internacionales de referencia Brent se situaron en 70,62 dólares por barril a las 0716 GMT del lunes, lo que supone un aumento de 28 céntimos, o del 0,4 por ciento con respecto a su último cierre.

El crudo U.S. West Texas Intermediate (WTI) subió 30 centavos, o 0.5 por ciento, a \$63.39 por barril.

Brent y WTI alcanzaron su nivel más alto desde noviembre, con 70,76 y 63,48 dólares el barril, respectivamente, a primeras horas del lunes.

Para apuntalar los precios, la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y aliados no afiliados como Rusia, conocida como OPEP+, se han comprometido a retener alrededor de 1,2 millones de barriles por día (bpd) de suministro este año.

"Los continuos recortes en el suministro de la OPEP y las sanciones de EE.UU. a Irán y Venezuela han sido el principal impulsor de los precios a lo largo de este año", dijo Hussein Sayed, estratega jefe de mercado de la firma de corretaje de futuros FXTM.

"Sin embargo, el último impulso se debe a la escalada de los combates en Libia, que amenaza con una mayor interrupción del suministro", añadió.

Por otro lado, el viernes se publicaron datos alentadores en cuanto a los puestos de trabajo en Estados Unidos.

"Los alcistas del petróleo se están animando con los fuertes datos de empleo en los EE.UU.", dijo Sukrit Vijayakar, director de la consultora de energía Trifecta.

A pesar de la gran cantidad de factores que impulsan los precios, siguen existiendo factores que podrían reducir el petróleo a finales de este año.

Rusia es un participante reticente en su acuerdo con la OPEP para contener la producción, y podría aumentarla si el acuerdo no se proroga antes de que expire el 1 de julio, dijo el viernes el ministro de Energía, Alexander Novak.

La producción de petróleo de Rusia alcanzó un récord nacional de 11,16 millones de barriles diarios el año pasado.

En Estados Unidos, la producción de crudo alcanzó un récord mundial de 12,2 millones de barriles diarios a finales de marzo.

Las exportaciones de crudo de EE.UU. también han aumentado, superando los 3 millones de barriles diarios por primera vez a principios de este año.

"Con los nuevos oleoductos Permian (a partir de julio), podemos ver un aumento de 500.000 a 600.000 bpd en las exportaciones de EE.UU.", dijo la consultora energética FGE en una nota.

También sigue habiendo preocupación por la salud de la economía mundial, especialmente si China y los Estados Unidos no logran resolver pronto su disputa comercial.

"La demanda mundial se ha debilitado, y los aranceles existentes sobre los envíos de productos chinos a Estados Unidos están proporcionando un obstáculo adicional", dijo el lunes la agencia de calificación Moody's, aunque agregó que las medidas de estímulo chino probablemente apoyarán el crecimiento en 2019.

(Reportado por Henning Gloystein; Editado por Richard Pullin y Tom Hogue) traducido por [www.serenitymarkets.com](http://www.serenitymarkets.com)

Me gusta 0

Twist

Guardar

< Anterior

> Siguiente

### MÁS SERENITY

MATERIAS PRIMAS  
PÁGINA PRINCIPAL  
INTEFI.COM | FORMACIÓN  
CONTACTO  
¿QUIERES COLABORAR?  
PATROCINADORES  
AVISO LEGAL  
POLÍTICA DE PRIVACIDAD  
FORO

### SECCIONES

APERTURA DE MERCADOS  
MACROECONOMÍA  
VALORES ESPAÑOLES  
DIVISAS  
DEUDA  
MATERIAS PRIMAS  
COMENTARIOS DE HOY  
TODOS LOS COMENTARIOS  
COMENTARIO DESTACADO

Información y análisis de bolsa y mercados financieros dirigido por Cárpato

